
VERBALE DELLA RIUNIONE DELL’ASSEMBLEA DEL COORDINAMENTO 

PROVINCIALE DI RAVENNA 

In data odierna,   18 ottobre 2016,  alle ore 9,30, presso la sede  del   Centro Sociale Gli 

Amici del Tondo , in Lugo, Via Lumagni n . 30,  si è riunita  l’Assemblea del Coordinamento 

Provinciale di Ravenna per discutere e deliberare  sul seguente . 

Ordine del Giorno 

1. Assemblea Nazionale AN CESCAO San Marino 26/27 e 28 ottobre 2016; 

2. Varie ed eventuali.  

Assume la Presidenza dell'Assemblea il sig. Morganti Gian Battista che chiama a fungere 

da segretaria la sig.ra Paola Tabanelli. 

Il Presidente,  constatata la presenza dei Presidenti dei Centri Sociali della Provincia 

sotto elencati  dichiara la seduta validamente costituita ed atta a deliberare:                                                                                            

Presidente Centro Sociale Bosco Baronio                            

Presidente Centro Sociale Le Rose                                                          

Presidente Centro Sociale Laderchi 

Presidente Centro Sociale Corbari 

Presidente Centro Sociale  Amici dell'Abbondanza 

Presidente Centro Sociale Granarolo 

Presidente Centro Sociale Il Desiderio 

Presidente Centro Sociale Borgo 

Presidente Centro Sociale Casa Mita 

Presidente Centro Sociale La Quercia 

Presidente Centro Sociale Il Portoncino                                                                                                       

Presidente Centro Sociale Il Salice   

Presidente Centro Sociale Il Senato  

Presidente Centro Sociale Rione Verde 



Presidente Centro Sociale Il Girasole 

Presidente Centro Sociale Cervese  

Presidente Centro Sociale Ca’ de Cuntaden 

PRESIDENTE Centro Sociale Gli Amici del Tondo 

Assenti  giustificati i Presidenti dei Centri Sociali sotto elencati : 

Presidente Centro Sociale ACADELIVO 

Presidente Centro Il Cotogno 

Presidente Centro Sociale Porta Nova 

Assenti 

Presidente Centro Sociale Ca’ Vecchia e Amici di Ca Vecchia 

Presidente Centro Sociale Acrylico 

Presidente Centro Sociale Villa S.Martino 

Presidente Centro Sociale Macrelli 

Presidente Centro Sociale Casa della Solidarieta' 

Presidente Centro Sociale Reda 

Presidente Centro Sociale Pertini 

Presidente Centro Sociale La Bella Ditta  

Presidente Associazione Iride. 

Presidente Centro Sociale Amici di Fabriago  

Sono  presenti i Sindaci  Revisori  Effettivi Sig.ra Schiavi Tiziana e Sig. Valentini   Romano. 

Il Presidente dell’Assemblea consegna subito agli intervenuti, con preghiera di restituzione 

entro la fine della riunione,  le richieste di adesione per l’anno 2017 ad ANCESCAO  

pervenute già precompilate dal Nazionale, chiedendo ad  ogni Presidente di verificare che 

i dati esposti siano esatti o se discordanti provvedere alla compilazione di una nuova 

scheda. 



Viene quindi data la parola alla  sig.ra Paola Tabanelli per la lettura del verbale della 

seduta precedente .    

Copia dello stesso  sarà inviata  a tutti i Centri Sociali e sà' disponibile on line nella pagina 

del sito di ANCESCAO provinciale.          

Prima di passare all’approvazione del Verbale appena letto, chiede la parola il Presidente 

del Centro Sociale Le Rose il quale  comunica ai presenti  di avere chiesto chiarimenti in 

merito a quanto riferito dal Presidente Morganti, nel verbale testè letto, relativamente  alla 

scadenza del mandato dei Consiglieri Nazionali , alla elezione del nuovo Consiglio e alla  

successiva riduzione del numero degli stessi. 

Inoltre dichiara di dissentire da quanto messo a verbale al punto ove si imputa ad AUSER 

di sconfinare dai suoi ambiti, 

Il Presidente rispiega quanto già detto relativamente al Congresso Nazionale e per quanto 

riguarda AUSER riespone il proprio giudizio su quanto viene svolto da AUSER stessa. 

Il Presidente del C.S. Abbondanza, Bricolani chiede di finire con le polemiche e passare ai 

voti. 

Chiede la parola anche il Vice Presidente Provinciale Sig. Calistri  il quale rafforza il 

giudizio di Morganti e specifica l’origine dei Centri Sociali e quindi la necessità che gli 

stessi restino coesi e continuino nella loro opera di Centri ma ribadisce che  AUSER è un 

po’ in conflitto con le Associazioni. 

In proposito chiede la parola la delegata del  Centro Sociale Il Desiderio, signora Schiavi 

Tiziana, la quale  a dimostrazione dello sconfinamento di AUSER  fa notare come sono 

andate le cose nella gestione orti di Marina di Ravenna ove AUSER  è intervenuta facendo 

leva sugli ortisti già Soci ANCESCAO e portandoli in AUSER, quindi l’introduzione esiste. 

Viene quindi posto ai voti il Verbale della seduta precedente e l’Assemblea raccoglie alla 

unanimità i voti favorevoli e un solo voto contrario, nessun astenuto. 

Prima di passare al secondo punto all’ordine del giorno chiede la parola il Presidente del 

Centro Sociale Ca di Cuntaden  sig. Bassi il quale informa del recente decesso dell’ex 

Presidente del proprio Centro Signor  Morini Giuseppe  di cui viene ricordato il suo 

impegno per il sociale anche da parte del Presidente sig, Morganti e viene quindi 

osservato un minuto di silenzio. 



Riprendendo l’Ordine del Giorno ove il punto 2 è riferito alla varie il Presidente passa alla 

verifica delle Deleghe per la partecipazione al Congresso e ringrazia i Presidente per la 

collaborazione informando che per ogni centro presente col proprio Presidente o tramite 

delegato verranno riconosciute €50,00 da parte di ANCESCAO. Pertanto,  se saranno 

presenti quasi tutti i Centri della Provincia,  col ricavato si copriranno sia le spese di 

trasporto che quelle  del pranzo a conclusione dei lavori Assembleari che il Nazionale non 

si accolla. 

Viene quindi illustrato il programma  dei viaggi con gli orari delle partenze che avverranno 

a Lugo presso il  Centro Sociale il Tondo, a Faenza presso l’Hotel B&B e a Ravenna 

presso la Coop di Via Faentina: 

Il Presidente comunica inoltre che l’accreditamento avverrà al Centro Congressi , informa 

che ogni partecipante può su richiesta intervenire in Assemblea ma che ogni intervento 

dovrà avere una durata massima di sei muniti. 

Proseguendo alla voce varie il Presidente  comunica di valutare la richiesta di aumento del 

costo di 1 Euro delle tessere ma dopo breve dibattito i presenti chiedono di convocare una 

Assemblea dedicata in quanto si tratta di un argomento troppo articolato.  

Altro argomento che viene affrontato è il pagamento dei diritti SIAE che risulta  di difficile 

risoluzione in quanto in ogni  Comune vengono applicate diverse tariffe  e quindi anche qui 

è necessario un più ampio approfondimento. 

Infine il Presidente comunica che in riferimento alla disponibilità dei presidenti a 

collaborare, informa che il Presidente del Centro Sociale Casa della Solidarietà, signor 

Perino, essendo un dipendente ASL, si è reso disponibile su richiesta dei Centri ad 

intervenire per illustrare la Sanità Pubblica ad oggi. 

Sulla questione orti non è ancora avvenuto l’incontro con l’Amministrazione Comunale di 

Ravenna mentre, per  quanto riguarda Faenza  oltre agli orti restano da definire la 

Convenzioni con i Centri Sociale e in proposito interviene il Sig, Dal Borgo del Rione Verde 

il quale auspica che sia coinvolta l’Associazione Per Gli Altri per affrontare le questioni. 

parlarne.     

Essendo esauriti  gli argomenti  all’Ordine del Giorno  l'Assemblea si chiude alle ore 12.30.                                                                                                                        



La segretaria                                                                            Il Presidente                                                                                                                         

Paola Tabanelli                                                                         Gian Battista Morganti 

                                                                      

 


